
 

Comitato Pari Opportunità̀  

presso il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cagliari 

Il 27 luglio 2023 alle ore 18:00 presso la Biblioteca del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cagliari si è riunito il 
Comitato per le Pari Opportunità, di seguito CPO, come da preavviso di convocazione a mezzo email inviata a tutti i 
componenti del CPO in data 20 luglio 2023 e convocazione trasmessa ai componenti del Comitato a mezzo PEC in 
data 26 luglio 2023, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno 

1) calendarizzazione riunioni CPO; 
2) aggiornamento Sui Generis 2023; 
3) prosecuzione programmazione attività Comitato per il 2023; 
4) dotazione strumentazione per convegni; 
5) modifica al regolamento cpo per consentire le riunioni in modalità telematica (in allegato il testo della 

modifica proposta) 
6) ratifica verbale del 15.06.2023; 
7)  varie ed eventuali. 

Sono presenti: Rosanna Mura, Paolo Aru, Marcella Cabras, Sabina Contu, Federica Deplano, Annamaria Lai, Monica 
Lai, Monica Pinna, Filippo Serpau, Francesca Monni, Monica Murgia, Marco Murgia e Milva Pili 

Assenti giustificati: Antonio Enna, Roberta Congia. 

Milva Pili dichiara di ritenere non regolare la convocazione del CPO in ragione dei tempi ristretti di convocazione. 
L’Avv. Enna trasmette per il tramite della collega Anna Maria Lai una dichiarazione di cui si da lettura e che viene 
allegata al presente verbale. 

Sul punto 1) all’ODG, la Presidente propone una calendarizzazione delle riunioni mensili con fissazione di un giorno 
fisso per la convocazione del CPO, proponendo di individuare il primo giovedì di ogni mese, salvo diversa necessità. 
Monica Pinna fa presente che dovendo raggiungere Cagliari da Iglesias preferirebbe la fissazione delle convocazioni 
nel primo pomeriggio, tuttavia diversi componenti rappresentano che a tale orario sono spesso ancora in corso le 
udienze penali.  

Su tale punto, dopo ampia discussione, si delibera all’unanimità di calendarizzare le riunioni del CPO il primo giovedì 
di ogni mese alle ore 18:00, salvo diversa necessità. La prossima riunione è quindi fissata per il prossimo 7 settembre 
alle ore 18.00. 

Sul punto 2) all’ODG, la Presidente informa il CPO che è stata approvata dalla Segreteria scientifica del Convegno 
Sui Generis la locandina definitiva. Informa inoltre che l’Ordine ha riconosciuto all’evento 12 crediti formativi e il 
CNF ha concesso il proprio patrocinio. 

Sul punto 4) all’ODG la Presidente espone il problema della disponibilità delle sale istituzionali per convegni ed eventi 
del CPO, le quali spesso risultano occupate da altri richiedenti per programmazioni di lungo periodo. Questo rende 
complicata una programmazione a lungo termine per il CPO e si propone pertanto di verificare la disponibilità dell’aula 
magna delle scuole nelle vicinanze del Palazzo di Giustizia anche al fine di poter eventualmente sottoscrivere una 
convenzione per l’utilizzo delle stesse. Si discute inoltre della necessità di dotare il CPO di una strumentazione che 
permetta la partecipazione da remoto a relatori e partecipanti questo anche perché le dotazioni dell’Ordine sono 



utilizzabili al momento da un solo utente. Si propone, pertanto, di richiedere alcuni preventivi per permettere al CPO 
di dotarsi della strumentazione tecnica utile ed eventuali abbonamenti necessari e sul punto si rinvia alla prossima 
seduta. 

Sul punto 3) all’ODG, la Presidente fa il punto sulla programmazione successiva a Sui Generis.  

Con riferimento all’evento sulla disabilità, Sabina Contu riferisce l’impostazione che si sta pensando di dare al 
convegno, legata soprattutto alla inclusività della professione rispetto alla disabilità e con particolare riguardo alle 
problematiche legate al ruolo dei caregivers ed alla tutela del dopo di noi anche con il coinvolgimento di medici 
specializzati, con riserva di meglio definire il panel dei/delle relatori/trici. 

Con riferimento al convegno dedicato ai diritti riproduttivi Monica Murgia espone il taglio del convegno che sarà 
dedicato alla valutazione di detti diritti nella elaborazione delle Corti superiori, con riserva di meglio definire il panel 
dei relatori. 

Si propone, infine, di organizzare per il 24-25 novembre una iniziativa con varie tavole o panel sulla violenza nei suoi 
vari aspetti, ivi compresa la violenza psicologica, economica e sociale con un approfondimento anche sul bullismo. 

Sul punto 5 all’ODG, Milva Pili chiede preliminarmente di poter fare una dichiarazione a verbale che viene riportata 
testualmente di seguito: “non ritengo corretto ne opportuno che si proceda oggi alla discussione sul punto 5 all’ODG 
della modifica regolamentare in quanto l’ODG è pervenuto a meno di 24 ore dalla seduta odierna ed inoltre perché la 
modifica proposta risulta ben lontana da quanto discusso a suo tempo che prevedeva lo svolgimento delle sedute del 
CPO in modalità telematica solo per le ipotesi di urgenza. Ritengo inoltre che la modifica del Regolamento del CPO, 
essendo lo stesso superato in più parti, debba essere valutato in maniera complessiva e non per singoli punti. Richiedo 
pertanto che sul punto si rinvii la discussione”. 

Dopo breve illustrazione da parte della Presidente della modifica regolamentare e breve discussione, si pone in 
votazione la proposta di modifica del Regolamento del CPO come da allegato alla convocazione, proponendo dunque 
di inserire all’art. 6 comma I del Regolamento del CPO dell’Ordine degli Avvocati di Cagliari del 28 giugno 2004 
dopo le parole: “Il Presidente convoca il Comitato almeno una volta al mese” l’inciso “anche in modalità̀ telematica”. 

Si procede alla votazione e la modifica è approvata dal CPO con 12 voti favorevoli, nessun voto contrario ed una 
astenuta (Milva Pili). 

Sul punto 6 all’ODG, Milva Pili con riferimento al precedente verbale del 15 giugno 2023, chiede di precisare che: 
“il COA non ha deliberato la spesa del CPO, ma ha deliberato di anticipare al CPO in conto della dotazione che poi 
sarebbe stata erogata” 

La Presidente precisa che la spesa per Sui Generis è stata accreditata sul conto del CPO dall’Ordine degli Avvocati 
quale acconto rispetto al fondo di dotazione 2023 deliberato in sede di approvazione del bilancio annuale dell’Ordine 
e con specifico riferimento alla destinazione per Sui Generis 2023. I fondi destinati a Sui Generis sono stati poi trasferiti 
dal conto corrente del CPO alla Segreteria dell’Ordine dei Medici mediante bonifico, come da accordo tra Ordini 
sottoscritto dai partecipanti all’evento. 

Alle ore 19:53 Paolo Aru lascia la seduta. 

Si pone in votazione il punto 6 all’ODG e lo stesso è approvato con 7 voti favorevoli (Mura, Murgia Monica, Murgia 
Marco, Cabras, Deplano, Serpau, Monni) e 5 astenuti (Pinna, Lai Monica, Lai A.Maria, Contu e Pili). 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta alle ore 20:00. 

La Presidente        La Segretaria  

Rosanna Mura        Federica Deplano 




